

TUBACEX, S.A.



Les comunicamos como HECHO RELEVANTE que TUBACEX ha suscrito esta tarde el acuerdo de compra de la empresa austríaca SCHOELLER BLECKMANN (SBER), dedicada al igual que nuestra compañía a la fabricación de tubos sin soldadura de acero inoxidable.

El acuerdo ha sido suscrito por representantes de ambas compañías y su entrada en vigor está sujeta al visto bueno de las autoridades en materia de defensa de la competencia.

TUBACEX destinará a la adquisición de SBER la cantidad de 800 millones de chelines austríacos, alrededor de 9.600 millones de pesetas, que se harán efectivos en un 95% durante 1999 y el 5% restante una vez transcurridos tres años. Para hacer frente a la operación TUBACEX utilizará tanto su propia generación de recursos como financiación externa.

Les comunicamos también que está previsto celebrar mañana una Rueda de Prensa en la que ampliaremos esta información y de cuyo contenido les remitiremos previamente una comunicación como hecho relevante.



NOTA DE PRENSA

TUBACEX ANUNCIA LA COMPRA DEL FABRICANTE AUSTRIACO DE TUBO INOXIDABLE SCHOELLER BLECKMANN

(Llodio, 26 de Julio 1999). TUBACEX ha comunicado hoy a la Comisión Nacional del Mercado de Valores la adquisición de la empresa austriaca SCHOELLER BLECKMANN (SBER), fabricante de tubo de acero inoxidable sin soldadura, con lo que se da el primer paso en la estrategia de crecimiento externo diseñada por la compañía dentro del "Plan TUBACEX 2003".

SBER es una empresa con ciento cincuenta años de actividad, dedicada íntegramente a la fabricación de tubos de acero inoxidable sin soldadura, cuenta con un alto nivel tecnológico y está especializada también en la fabricación de tubos de altas aleaciones y superaleaciones de níquel, y en tubo de pequeño diámetro. Cuenta con un alto prestigio en el mercado, fundamentalmente el europeo, donde efectúa el 80% de sus ventas.

El acuerdo ha sido suscrito esta tarde por representantes de ambas compañías, y su entrada en vigor está sujeta al visto bueno de las autoridades en materia de defensa de la competencia.

TUBACEX destinará a la adquisición de SBER una cantidad de 58,13 millones de euros, alrededor de 9.600 millones de pesetas, que se harán efectivos en un 95% durante 1999 y el 5% restante una vez transcurridos tres años.

Para hacer frente a la operación, TUBACEX utilizará tanto su propia generación de recursos como financiación externa.

TUBACEX inicia la aplicación de su estrategia de crecimiento externo que supone, además de la adquisición directa de empresas, como es el caso, operaciones de "joint-venture" en zonas de gran crecimiento y la inversión en la mejora de la competitividad de las propias instalaciones de las empresas filiales de la compañía.

Con esta operación TUBACEX incrementa considerablemente su cuota en el mercado mundial y refuerza su posición en el mercado europeo -su marco estratégico prioritario-, sobre todo en el centro y norte de Europa, donde SBER cuenta con una sólida presencia, al tiempo que amplía la gama dimensional de sus productos y el valor añadido de los mismos.
